

2.2

Avis légaux de l'Autorité

2.2 AVIS LÉGAUX DE L'AUTORITÉ**AVIS PUBLIC DE NOTIFICATION**

Avis est donné à XT.COM EXCHANGE, faisant également affaires sous les noms « XT Exchange » et « XT.COM », et à **BZ LIMITED** de vous présenter au secrétariat du Tribunal administratif des marchés financiers (le « **TMF** »), au 500, boulevard René-Lévesque Ouest, bureau 16.40, Montréal (Québec) H2Z 1W7 ou de contacter ce dernier par l'entremise de l'adresse électronique « secretariat@tmf.gouv.qc.ca », dans les quinze (15) jours afin de recevoir l'Acte introductif d'instance, en lien avec le dossier numéro 2023-009 du TMF.

Vous devez vous présenter à la prochaine audition au TMF dans ce dossier, sans quoi une décision par défaut pourrait être rendu contre vous. Cette audition se tiendra virtuellement le 25 mai 2023, à 14h00, et sera accessible par le biais du lien suivant : « <https://us02web.zoom.us/j/87871364144?pwd=UW5dndpY1d6WW04aVR4M2FHV0xET09> ».

Le présent avis est publié aux termes d'une ordonnance rendue le 28 avril 2023 par Me Nicole Martineau, juge administrative, en lien avec le dossier numéro 2023-009 du TMF.

Il ne sera pas publié à nouveau, à moins que les circonstances ne l'exigent.

À Montréal, le 4 mai 2023

François Lavigne-Massicotte, avocat

Direction du contentieux de l'Autorité des marchés financiers, Montréal

Téléphone : 514-395-0337, poste 2663

Télécopieur : 514-864-3316

Adresse courriel : francois.lavigne-massicotte@lautorite.qc.ca

NOTIFICATION BY PUBLIC NOTICE

Notice is hereby given to XT.COM EXCHANGE, also doing business under the names « XT Exchange » et « XT.COM », and **BZ LIMITED** to present themselves at the secretariat of the Financial Markets Administrative Tribunal (or, in French, the "*Tribunal administratif des marchés financiers*") (the "**TMF**") located at 500, René-Lévesque Boulevard West, suite 16.40, Montréal (Québec) H2Z 1W7, or to contact the latter via the e-mail address "secretariat@tmf.gouv.qc.ca", within fifteen (15) days in order to receive the Originating Pleading, in connection with TMF's file number 2023-009.

You must attend the next hearing before the TMF in this matter, failing which a default decision may be rendered against you. This hearing will be held virtually on May 25, 2023, at 2:00 p.m. and will be accessible through the following link: "<https://us02web.zoom.us/j/87871364144?pwd=UWN5dndpY1d6VW04aVR4M2FHV0xEUT09>".

This notice is published under an order rendered on April 28, 2023, by Mtre. Nicole Martineau, administrative judge, in TMF's case number 2023-009.

It will not be published again, unless required by the circumstances.

Montréal, May 4, 2023

François Lavigne-Massicotte, Attorney

Direction du contentieux of the Autorité des marchés financiers, Montréal

Phone : 514-395-0337, extension 2663

Fax : 514-864-3316

Email : francois.lavigne-massicotte@lautorite.qc.ca